

ぶどうぐみだより

最近の子どもたちの様子

新年明けましておめでとうございます。 今年もよろしくお願いします。楽しく元気に過ごせますように…

お楽しみ会は参加、ご協力ありがとうございました。お家の人と過ごす保育園でのひと時が、子どもたちにとって一番嬉しい時間となったようです。自分でやりたいことを選んで、同じグループのお友だちと一緒に考え、決めて、挑戦し、ドキドキや自信や少し恥ずかしい気持ちなどいろいろ経験し、またひと回り成長した子どもたちの姿に、頼もしい力を感じます。これからの活動も、みんなで考え、意見を出し合いながら進めていきたいと思います。外遊びは、ドッジボールがブームです。広場に行くと、幼児3クラスの有志混合で楽しんでいます。室内遊びでは、トランプ仲間が増え、ルール、面白さが分かり、保育士も本気になって一緒に夢中になっています。1月はお正月遊びなどの伝承遊びもみんなで楽しみたと思っています。

保育園で過ごす日も残り 3か月となりました。1 日 1 日を大切に過ごしていきたいと思います。

1 月

2025・1・6 境木保育園 ぶどうぐみ担任

食育

7日(火) 七草のお話 17日(金) ピザ作り 子どもたちが選んだ具を のせます。

お楽しみに♪

今月のうた

- ♪ 北風小僧の寒太郎
- ♪ ゆき
- ♪ 豆まき

今月の活動

- 伝統行事の話や、お正月び(凧あげ、コマ回し、羽子板)など昔ながらの遊びを楽しみたいと思います。
- 郵便ごっこをしようと思っています。各クラスから園内に用意する ポストに投函されたお手紙を、ぶどう組が郵便屋さんになって配達 する予定です。



おしらせ

- 感染症が流行る時期なので、手洗いうがいなど、引き続き、感染予防をご家庭でもお願いいたします。
- 12月末よりお昼寝をしないで過ごしています。布団カバーは月末に持ち帰ります。
- 1月にクッキング(ピザつくり)をします。1月10日(金)までにエプロン・三角巾・マスクをビニール袋に入れて持たせてください。